
	  

	  

Acta	  de	  la	  reunión	  de	  Junta	  Directiva	  
Barcelona	  28	  de	  octubre	  de	  2019	  
	  
	  
Lugar:	  	  	   Sede	  de	  la	  RFEDH	  
Hora:	   	   17:00h	  
Asistentes:	   Frank	  González	  

Alberto	  Serrano	  
Marta	  Olozagarre	  
Xavier	  Cherta	  

Excusan	  su	  asistencia:	  	  
	   	   Elena	  Álvarez	  
	   	   Víctor	  Navarro	  
	  
	  
Orden	  del	  día	  

	  
1.	  Avances	  CAR	  deportes	  de	  hielo	  
Se	  explica	  a	  los	  asistentes	  los	  avances	  realizados,	  en	  especial	  se	  menciona	  la	  reunión	  
mantenida	   con	   la	   Alcaldesa	   de	   L’Hospitalet,	   el	   Secretari	   General	   de	   L’Esport	   de	   la	  
Generalitat	   y	   miembros	   del	   consistorio	   así	   como	   los	   presidentes	   de	   la	   Federación	  
Catalana	  y	  la	  RFEDH.	  
Se	  comenta	  la	  predisposición	  absoluta	  de	  las	  partes	  para	  tirar	  adelante	  el	  proyecto	  y	  
el	  compromiso	  por	   financiar	  una	  parte	  del	  proyecto	  siempre	  que	  se	   incorpore	  a	   las	  
conversaciones	   el	   CSD	   como	   organismo	   público	   con	   competencias	   en	   la	   Alta	  
Competición.	  	  
Frank	  González	  explica	  que	  durante	  la	  próxima	  semana	  se	  mantendrá	  una	  reunión	  en	  
el	  CSD	  para	  actualizar	  la	  información	  tras	  esta	  reunión	  y	  valorar	  siguientes	  pasos	  (que	  
debería	  ser	  una	  reunión	  a	  cuatro	  bandas	  instituciones-‐federación).	  
	  
2.	  Plan	  de	  comunicación	  de	  la	  RFEDH	  
Xavier	  Cherta	  expone	  que	  tras	  una	  reflexión	  en	  la	  que	  se	  han	  puesto	  sobre	  la	  mesa	  
los	  objetivos	  de	  comunicación	  y	   los	  recursos	  disponibles,	  se	  ha	  priorizado	  para	  esta	  
temporada	   focalizar	   esfuerzos	   en	   la	   creación	   de	   contenidos	   audiovisuales	   para	  
medios	  de	  comunicación	  (principalmente	  TDP	  y	  LaLigaSports	  aunque	  se	  pretende	  en	  
una	  segunda	  fase	  distribuir	  contenidos	  también	  a	  cadenas	  locales)	  y	  en	  la	  publicación	  
de	  contenidos	  en	  prensa	  gráfica	  (entrevistas,	  reportajes,	  etc.).	  



	  
Esto	  no	  implica	  que	  se	  dejen	  de	  lado	  la	  publicación	  de	  contenidos	  en	  redes	  sociales,	  
pero	  nuestra	  prioridad	  será	  llegar	  a	  gente	  más	  allá	  de	  nuestros	  seguidores	  habituales.	  
En	   redes	   estamos	   haciendo	   una	   agenda	   semanal	   de	   actividad	   del	   fin	   de	   semana,	  
publicaciones	  previas	  para	  grandes	  eventos	  y	  publicaciones	  post	  fin	  de	  semana.	  Para	  
eventos	  importantes	  como	  mundiales,	  finales	  de	  liga,	  Grand	  Prix,	  etc	  se	  hace	  nota	  de	  
prensa	  pre	  y	  post	  evento.	  
Entendemos	  que	  la	  comunicación	  en	  redes	  este	  año	  se	  ha	  notado	  un	  incremento	  de	  
la	  actividad	  de	  los	  clubes	  y	  por	  lo	  tanto	  sería	  una	  acción	  redundante	  cubrir	  de	  manera	  
exahustiva	   los	  eventos	  de	  club	  de	  fin	  de	  semana.	  También	  se	  aplica	  este	  criterio	  en	  
cuanto	  a	  las	  participaciones	  de	  club	  en	  competición	  interncional.	  Cuando	  este	  sea	  el	  
caso,	  desde	  la	  RFEDH	  “rebotaremos”	  la	  info	  publicada	  por	  el	  club.	  
	  
3.	  Proyecto	  LNHH	  2020-‐21	  
Se	  explica	  a	  los	  presentes	  	  los	  pasos	  dados	  en	  los	  últimos	  meses	  para	  poder	  ampliar	  la	  
LNHH	  hasta	  10	  equipos.	  
Alberto	  Serrano	  explica	  que	  se	  han	  mantenido	  conversaciones	  con	  los	  4	  clubes	  que	  a	  
priori	  podrían	  ser	  los	  primeros	  beneficiarios	  de	  esta	  ampliación	  y	  que	  la	  respuesta	  es	  
muy	  positiva	  y	  por	  tiempos	  podría	  cuadrar	  con	  las	  espectactivas	  de	  todos	  ellos	  para	  
su	  incorporación	  paulatina	  a	  la	  liga.	  En	  base	  a	  este	  buen	  feedback	  de	  los	  4	  clubes	  que	  
no	  están	  actualmente	  en	  la	  LNHH	  (y	  tras	  el	  OK	  de	  los	  5	  clubes	  que	  si	  están)	  se	  decide	  
continuar	  con	  las	  conversaciones	  y	  los	  trabajos	  para	  hacerlo	  realidad	  para	  la	  próxima	  
temporada.	  
Se	   comenta	   que	   este	   proyecto	   forma	   parte	   del	   plan	   de	   desarrollo	   de	   las	  
competiciones	  nacionales,	  lo	  que	  incluye	  a	  las	  competiciones	  de	  patinaje	  artístico.	  En	  
este	  sentido	  se	  acuerda	  que	  antes	  del	  Cto.	  De	  España	  de	  artístico	  desde	  la	  directora	  
técnica	  se	  hará	  una	  propuesta	  a	  la	  responsable	  de	  patinaje	  de	  la	  Junta	  para	  llevarlo	  al	  
Cto	  de	  España.	  
Frank	  González	  pide	  que	  igual	  que	  se	  está	  haciendo	  en	  hockey,	  se	   incluya	  a	  todo	  el	  
mundo	  en	  la	  definición	  de	  una	  futura	  liga	  española	  de	  patinaje.	  
	  
4.	  Actualización	  proyecto	  formación	  
Se	  ha	  	  iniciado	  la	  segunda	  edición	  del	  Nivel	  1	  de	  entrenador	  de	  patinaje	  artístico	  con	  
14	  participantes	  y	   la	  primera	  edición	  del	  curso	  de	  hockey	  hielo	  con	  24	  alumnos.	  Se	  
califica	  de	  éxito	   y	   se	   comenta	  que	  de	   cara	  a	  2020	  deberíamos	  valorar	   convocar	  un	  
nivel	  2	  a	  finales	  de	  año	  de	  ambos	  deportes.	  
	  
5.	  Preolímpico	  
Frank	  González	  explica	   los	  avances	  realizados	  en	   la	  organización	  del	  preolímpico	  de	  
hockey	  hielo.	  	  
Se	  acuerda	  cobrar	  ticket	  de	  entrada	  con	  un	  precio	  de	  10€	  para	  la	  jornada	  y	  abono	  de	  
20€	  para	  todo	  el	  evento.	  
	  



	  
6.	  Tecnificaciones	  
se	  expone	  que	  se	  enviaron	  fechas	  de	  posibles	  tecnificaciones	  a	  las	  FFAA	  siguiendo	  los	  
acuerdos	  de	  la	  Asamblea	  (para	  los	  tres	  deportes)	  pero	  hasta	  el	  momento	  ninguna	  ha	  
respondido	   y	   por	   lo	   tanto	   puede	   ser	   que	   no	   se	   puedan	   llevar	   a	   cabo	   las	  
tecnificaciones	  coordinadas	  como	  proponíamos.	  
Dado	  que	  tenemos	  una	  partida	  finalista	  disponible	  para	  2019,	  tenemos	  llevar	  a	  cabo	  
la	  actividad	  o	  destinarla	  a	  alguna	  tecnificación	  ya	  hecha.	  En	  patinaje	  artístico	  hay	  una	  
propuesta	   de	   la	   FCEH	   de	   colaborar	   trayendo	   un	   entrenador	   de	   primer	   nivel	   en	  
diciembre	  y	  abrirlo	  a	  todas	  las	  FFAA.	  	  
Frank	  González	  comenta	  que	  en	  los	  últimos	  años	  se	  ha	  pagado	  el	  desplazamiento	  de	  
deportistas	  a	  Vierumaki	  y	  esto	  es	  algo	  que	  no	  se	  debe	  hacer.	  
También	   en	   hockey	   se	   decide	   aceptar	   la	   propuesta	   del	   seleccionador	   nacional	   de	  
hockey	   femenino	  para	  participar	  en	  el	  Europeo	  U16	   femenino,	  enfocado	  como	  una	  
actividad	  de	  tecnificación.	  
	  
7.	  Posible	  Federación	  de	  Deportes	  de	  Hielo	  en	  LaRioja	  
Desde	  el	  Delegado	  de	  LaRioja	   se	  hace	   llegar	  una	   información	  a	   la	  RFEDH	  en	   la	  que	  
plantea	   que	   iniciará	   la	   petición	   a	   la	   Dirección	   de	   Deportes	   de	   su	   Comunidad	  
Autonoma	  para	  crear	  la	  Fedración	  de	  Deportes	  de	  Hielo	  de	  La	  Rioja.	  
La	   Junta	   debate	   la	   comunicación	   y	   concluye	   apoyar	   dicha	   propuesta	   previa	  
constatación	   de	   que	   los	   dos	   clubes	   de	   La	   Rioja	   están	   deacuerdo	   y	   de	   que	   en	   las	  
reuniones	  con	  la	  Dirección	  General	  de	  Deportes	  estén	  representados	  los	  dos	  clubes.	  
	  
8.	  Publicación	  ayudas	  a	  Deportistas	  CSD	  
Tras	   la	   confirmación	   por	   parte	   del	   CSD	   de	   la	   subvención	   del	   1%	   de	   los	   derechos	  
audiovisuales	   de	   LaLiga,	   la	   Junta	   aprueba	   constituir	   estas	   ayudas	   y	   tal	   y	   como	   se	  
comunicó	   en	   Asamblea,	   trasladar	   la	   decisión	   a	   la	   Comisión	   Delegada	   para	   su	  
confirmación.	  
	  
9.	  Ruegos	  y	  preguntas	  

• Marta	   Olozagarre	   comenta	   que	   en	   los	   viajes	   de	   patinaje,	   cuando	   se	   vaya	  
representando	   a	   España	   y	   aunque	   la	   financiación	   sea	   por	   diferentes	   vías	  
(RFEDH/FFAA/Club)	  se	  debería	  centralizar	   la	   información	  del	  viaje	  porque	  de	  
esa	  forma	  se	  pueden	  optimizar	  desplazamientos	  y	  costes.	  	  

	  
• También	  se	  acuerda	  aplicar	  con	  carácter	   retroactivo	  a	   la	  Copa	  de	  España	  de	  

este	  año	  las	  tarifas	  de	  jueces	  de	  patinaje.	  
	  

• Marta	   O.	   Consulta	   si	   no	   se	   pueden	   adelantar	   los	   gastos	   de	   jueces	   para	  
competiciones	   nacionales	   (de	   la	   misma	   forma	   que	   se	   hace	   en	   eventos	  
internacionales).	  Desde	   la	   Junta	  se	   responde	  que	  no	  se	  puede	  hacer	  porque	  
existe	  riesgo	  de	  que	  a	  posteriori	  no	  se	  justifique	  lo	  avanzado.	  



	  
	  

• También	   se	   acuerda	  en	   Junta	   aplicar	   los	  mismos	   criterios	  que	   la	   temporada	  
2018-‐19	   para	   la	   designación	   de	   la	   pareja	   de	   danza	   que	   representará	   a	   la	  
RFEDH	  en	  el	  Mundial	  de	  2020.	  

	  
• Marta	   comenta	  que	  este	  año	  hemos	   tenido	  3	  plazas	  de	   jueces	  en	   todos	   los	  

grandes	  eventos	  de	  patinaje	  con	  lo	  que	  no	  ha	  hecho	  falta	  aplicar	  el	  criterio	  de	  
elección	  que	  se	  acordó	  la	  temporada	  pasada.	  

	  
• Se	   hace	   un	   repaso	   de	   los	   temas	   de	   la	   organización	   del	   Cto.	   De	   España	   de	  

Artístico	  y	  se	  acuerda	  que	  se	  consolide	  para	  próximas	  ediciones	  la	  distribución	  
de	   los	   ingresos	  de	   la	  Gala	  de	  este	  evento	  con	  una	  distribución	  50-‐50%	  entre	  
club	  organizador	  y	  RFEDH.	  

	  
• Frank	   González	   comenta	   que	   debemos	   potenciar	   la	   incorporación	   del	  

colectivo	  de	  veteranos	  para	  crecer	  en	  licencias.	  
	  

• Asimismo,	  el	  Presidente	  informa	  a	  los	  presentes	  que	  se	  ha	  firmado	  el	  contrato	  
por	  3	  años	  con	  El	  Corte	  inglés	  viajes	  que	  se	  anunció	  en	  la	  Asamblea	  y	  que	  nos	  
permitirá	   incorporar	   una	   persona	   en	   la	   RFDEH	   para	   gestionar	   aspectos	   de	  
logística	  de	  viajes	  y	  eventos.	  

	  
• También	  explica	  que	  está	  negociando	  posibles	  colaboraciones	  con	  una	  marca	  

de	  aguas	  y	  una	  de	  ropa	  deportiva.	  
	  

• En	   este	   sentido,	   Marta	   O.	   Comenta	   que	   una	   categoría	   de	   patrocinio	   que	  
podría	  ser	  susceptible	  de	  colaborar	  con	  la	  RFEDH	  es	  la	  de	  neumáticos.	  

	  
Sin	  más	  temas	  a	  debatir,	  se	  da	  por	  finalizada	  la	  reunión	  a	  las	  20:05.	  
	  

	  
	  

	  


